
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1496/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach 

betreffend Straßendecke Dietzestr. (CDU) 

hier: Erneuerung 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1. 

Es handelt sich um eine untergeordnete Anliegerstraße. 

 

Zu 2. 

Eine Erneuerung der Dietzestraße ist nicht vorgesehen. Auf Grund der angespann-

ten Haushaltslage kann nur mit sporadischen örtlich begrenzten Reparaturen eine 

Aufrechterhaltung der Verkehrssicherheit gewährleistet werden. Eine zusätzliche 

Beschilderung zum Hinweis auf mögliche Straßenschäden wird der Straßenbetrieb 

zeitnah installieren. 

 

Zu 3. 

Da zurzeit keine Erneuerungsmaßnahme geplant ist, die sinnvoller Weise auch mit 

einer Veränderung des Querprofils und der Fahrbahngehwegaufteilungsbreite an-

zustreben wäre, können derzeit keine konkreten Kosten genannt werden. 
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